



元気一番 あいさつ一番 協力一番 南っ子 ~南小学校~



▶サークル活動最初の顔合わせ

南 小学校は、小林市のほぼ中心部に位置する全校児童318名の学校です。学校の教育目標は、「自ら学び、自ら思いやり、自ら鍛える子どもの育成」で、小林小学校・小林中学校とともに、三校の9年間を見通した目標として設定しています。

今年、これまでにない取組として新たに「南っ子サークル活動」をスタートさせました。これは、子どもたちの自治的・自発的活動を推進するための取組で、全校児童を約20人ずつ15のグループに分け、清掃活動や遊び、各種行事等に異学年集団で臨むものです。この取組を通して、上級生はリーダーシップや低学年を思いやる心を、下級生は、上級生との人間関係の中で様々なことを学ぶ力を育てられたいと願っています。

今年、代表委員会が開かれ、子どもたちが今年一年間のテーマについて話し合いました。今年のテーマは「元気一番、あいさつ一番、協力一番南っ子」に決定しました。サークル活動でみんなが協力しながら、大きなあいさつの声が響きわたる、元気いっぱい南っ子を目指してみんながんばっていきなさいと思います。



県ナンバーワンを目指して 県民スポーツ祭 6月21日現在



- 水泳競技
50m自由形K: 小川利廣
男子
100mL: 留野重治
砲丸投げL: 留野重治
1500mD: 山本正和
5000mC: 斎藤貴憲
5キロロードレースI: 斎藤憲夫
女子
1500mD: 黒木秀子
1500mI: 西村延代
5キロロードレースD: 黒木秀子
5キロロードレースF: 石橋節子

- 陸上競技
男子
100mL: 留野重治
砲丸投げL: 留野重治
1500mD: 山本正和
5000mC: 斎藤貴憲
5キロロードレースI: 斎藤憲夫
女子
1500mD: 黒木秀子
1500mI: 西村延代
5キロロードレースD: 黒木秀子
5キロロードレースF: 石橋節子
ハンドボール男子A
ソフトボール小林C
ウエイトリフティング
村上広大
ミニバレーボール
50才男 小林B
60才男 小林A
ペタンク
銀杏B
トランポリン
ジャンプ
幼児: 時任和成
小学低学年: 吉ノ蘭悠李
小学高学年: 吉ノ蘭悠李
中学19歳: 鎌田優実
30歳代: 牟田原実亜
60歳代: 寺坂三千子
70歳代: 伊藤美智子
団体: 小林チーム



文化の足跡 TRACES 紙屋関所跡 ~交通の要所で行われた厳しい取り締まり~

※引用参考文献:『野尻町史』 Vol.38



▶紙屋関所跡に建立された石碑

紙屋関所跡は、紙屋小学校北側の市道を挟んだ向かい側にある、薩摩藩に設置された番所(関所)の一つです。薩摩藩は、他領との境界、海や河川の港における重要な箇所に番所を設け、通行人や荷物の検査を行っており、その厳重さは他藩に例を見ないほどでした。

慶長5年(1600年)、天下分け目の関ヶ原の戦いにおいて、豊臣方に加担した島津義弘は、敵陣を正面突破して退却。残った手勢はわずか70余名にすぎませんでした。海路を通り、日向細島より高鍋を経て南下する際、伊東氏家臣の稲津氏に待ち伏せされ、大きく迂回をしなければなりません。これが起源となつて紙屋番所は高岡の去川の関と並んで、野尻・西諸を固める防備として設けられたといわれています。

また、碑の横には古井戸も残っています。紙屋関所跡は、昭和56年9月18日、旧野尻町の指定史跡となり、現在に至っています。



国際交流 WORLD NZ Radio (ニュージーランドのラジオ)

Vol.47



▲ラジオは楽しいだけでなく、災害情報を知る時など役に立ちますよね。

皆さんこんにちは。前回のテレビの話題に続いて今回は、ニュージーランドのラジオ番組について話したいと思います。

ニュージーランドのラジオ番組は、今と昔では大きく異なります。昔のDJ(番組の司会者)は、いつもの話し方で放送をしてはいけません。訛りで話してはダメです。日本とニュージーランドのラジオ番組の一番大きい違いは、DJの話す量です。私が聞いた日本のラジオ番組では、曲を流している間でもDJが話しかけています。